

Pangdam V/Brw Kunjungan Kerja ke Kodim 0821/Lumajang, Ini Pesannya Kepada Babinsa dan Persit

Achmad Sarjono - JATIM.XPRESS.CO.ID

May 17, 2023 - 11:05



LUMAJANG, - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A beserta Ibu mendampingi Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, MA dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) PD V/Brawijaya Ny. Shally Makruf melaksanakan Kunjungan Kerja di Kodim 0821/Lumajang, Selasa (16/05/2023).



Tiba di Makodim 0821/Lumajang disambut oleh Dandim 0821/Lumajang Letkol Czi Gunawan Indra YT ST MM beserta Ibu dengan suguhan tarian khas selamat datang, juga para Danramil dan Perwira staf.

Kedatangan Pangdam V/Brw juga di suguhkan kreatifitas membuat dan UMKM dari ibu-ibu Persit KCK Kodim 0821/Lumajang.

Dalam pengarahannya Pangdam V/Brw sangat bangga dengan satuan teritorial khususnya para Babinsa yang tanpa kenal lelah selalu hadir ditengah – tengah kesulitan masyarakat untuk membantu mencari solusi.

"Tugas satuan teritorial adalah tugas yang langsung aplikasi dilapangan dan berhubungan langsung dengan masyarakat sehingga harus memahami karakter budaya yang ada di masyarakat," arahan Pangdam.

Pangdam V/Brawijaya menegaskan kepada para seluruh anggota satuan jajaran Kodam V/Brawijaya untuk selalu menjaga dan menjunjung tinggi komitmen Netralitas TNI dalam menghadapi Pemilu serentak dan Pilpres tahun 2024.

"Prajurit Birawa Anoraga harus menjadi solusi bagi setiap permasalahan yang ada di masyarakat artinya kita menjunjung tinggi Sapta Marga yang ke-8 bahwa kita harus selalu siap membantu setiap permasalahan yang ada di masyarakat dan jangan ada lagi prajurit-prajurit yang arogan," tambahnya.

Kita harus memiliki kepekaan untuk senantiasa waspada terhadap perkembangan radikalisme terutama di wilayah, laksanakan deteksi dini, cegah dini, temu cepat dan lapor cepat untuk mempersempit ruang gerak paham radikalisme, "Etika penggunaan Media Sosial (Medsos) Kepada Persit KCK juga di jaga". tegasnya.

Jalin silaturahmi terus dengan Polri, aparat terkait dan tokoh-tokoh dimasyarakat

dalam pembinaan wilayah. "Jaga kesehatan serta sayangi keluarga,"
pungkasnya. (Penrem 083/Bdj)